

令和2年9月10日

神奈川県バドミントン協会会員殿

神奈川県バドミントン協会
会 長 羽 隅 弘 治
競技委員長 五十嵐 功
普及委員長 吉川 勇三郎

令和2年度第1回会長杯(A・B)バドミントン大会の開催中止について

平素より当協会事業に対してご理解とご協力を賜り厚く感謝申し上げます。
さて、新型コロナウイルス対策の「緊急事態宣言解除」を受け県内のスポーツ施設も使用できるようになってまいりましたが神奈川県の感染者数も上限では無いものの、まだまだ増加している状況です。

10月10日(土)に開催予定の「令和2年度第1回会長杯(A・B)大会」は、県内から広範囲にわたって多くの会員の方が参加する大会である為、現状では大会に関わる全ての選手及び関係者の安全確保状況等を総合的に検討した結果、誠に残念ではありますが当協会は新型コロナウイルス感染防止対策として開催を中止することといたしました。

なお、同日の会場を使用した県協会独自のイベントを開催する予定です。

近日中に募集要項を掲載しますのでよろしくお願いたします。

神奈川県内感染者数も、沈静化傾向にあるとは判断できません。三密を避けてお過ごしください。

以上